

Ressort: Politik

Trittin bedauert Übernahme des Begriffs "Alternative" durch die AfD

Berlin, 14.09.2017, 04:00 Uhr

GDN - Grünen-Politiker Jürgen Trittin bedauert die Übernahme des Begriffs Alternative durch die AfD. "Das ist schlimm", sagte Trittin der "Welt". Früher waren die Grünen als "die Alternativen" bekannt.

Er halte es "für eine erschreckende Entwicklung in der deutschen Demokratie, dass völkischer Nationalismus und offener Rassismus in einer Reihe von Landesparlamenten Einzug gehalten haben und möglicherweise auch in den Bundestag kommen", so der frühere Partei- und Bundestagsfraktionschef der Grünen. Trittin wies Vergleiche zwischen den frühen Grünen und der AfD als Protestparteien zurück: "Die Grünen haben in ihrer Gründungsphase - bei aller Schärfe der Kritik an allen anderen Parteien - nie Hass gegen Minderheiten gepredigt." Trittin lobte CSU-Generalsekretär Andreas Scheuer, der die Verbalattacke von AfD-Vize Alexander Gauland auf die Integrationsbeauftragte Aydan Özoguz (SPD) "klar als Rassismus bezeichnet hat". Er warf den Christsozialen aber zugleich vor, "gelegentlich mit ähnlichen Ideologemen gespielt" zu haben wie die AfD.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-94611/trittin-bedauert-uebernahme-des-begriffs-alternative-durch-die-afd.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com